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一般会計予算（所管部分） 〇〇〇〇〇〇

※

国民健康保険事業特別会計 〇〇〇〇〇〇

後期高齢者医療事業
　　　　　　特別会計 〇〇〇〇〇〇

介護保険事業特別会計 〇〇〇〇〇〇

病院事業特別会計 〇〇〇〇●〇

※委員長は議事進行をおこなうため、賛否表明はしません。

　健康福祉部（健康増進課、福祉課、介護保険課、久美保

育所）と病院事業局の所管に関する事項を担当しています。

　3 月 9 日午前 9 時 30 分より、日良居

庁舎にて、令和３年度の新規事業や重要

案件について、各課から説明いただき、

その後に質疑、討論・採決を行いました。

　各委員による質疑の一部と付託議案の

賛否を紹介します。 吉村　忍委員長

岡㟢裕一
副委員長健康福祉部

健康福祉部
山中正樹委員

新型コロナウイルスワクチン接種のスケ
ジュール等、情報の周知方法は？

補助電源付きの単独コンセン
トに超低温冷凍庫だけを接続
しています。

ワクチン保管用の超低温冷凍庫は適切に
設置されていますか？

病院事業局
栄本忠嗣委員

大島病院、さざなみ苑の人員減による影
響と対応は？

大島病院は、パートと会計年
度任用職員で補い、さざなみ
苑は、橘医院の職員による対
応を考えています。

不確定な要素は多いですが、
広報や防災無線等を活用して
お伝えしたい。

竹田茂伸委員病院事業局

健康福祉部

田中豊文委員

経営コンサルタントに委託する業務内容
はどのようなものですか？

予算要求を受け、福祉課で査定を
行います。事業ごとに補助率が決
まっており、人件費は人事異動と
の整合性を確認しています。経営
は、平成 16 年以降、赤字が続いて
いる状況です。

社会福祉協議会への補助金査定に関わる
基準及び経営状況は？

病院事業局

尾元　武委員

再編計画について、現状を含めた病院事
業局の見解を伺います。

職員を解雇することなく、定年退
職などによって徐々にダウンサイ
ジングを図っていきたい。患者数
の激減はコロナ禍の影響なのかの
判断が難しいため、コンサルタン
トに分析をお願いしたい。

コロナ禍収束後の患者数の調査、収
支の見込み、町民へのアンケートや
人員計画・費用計画・投資計画の業
務などを予定しています。

周防大島町　議会だより
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